



ユネスコエコパーク通信



Vol.8

綾ユネスコエコパークまちづくりネットワーク協議会紹介

むらびと

綾夢楽人の会

(淵上清春代表 9人)

綾夢楽人の会は、綾城・綾国際クラフトの城周辺の活性化とまちの文化継承を目的に、平成22年に立ち上げた団体です。綾町の自然や人を愛するメンバーが集まり、それぞれの職業や特技を生かして楽しみながら活動しています。

主な活動としては、桃の節句と端午の節句に合わせて、綾城で毎年実施している「綾夢楽人まつり」があります。手裏剣投げ体験や忍者体験、どんぐり玉鉄砲、輪投げなど、子どもから大人まで楽しめるイベントです。綾城を訪れた皆さんのが童心に返って思いきり楽しんでいる姿や、子どもたちの笑顔を見られることができます。

そのほか、「I LOVE 綾写真展」「綾城なつかしのバイク展」などの展示イベント、綾籬山まつりに合わせた籬山の製作・展示も綾城・綾国際クラフトの城で行っています。

文化継承活動としては、古い歴史と伝説を持つ川中神社に関する取り組みを継続中です。11月の例大祭や2月の梅まつりのために、参道の整備やふるまいの準備などを毎年

綾夢楽人の会は、綾城・綾国際クラフトの城周辺の活性化とまちの文化継承を目的に、平成22年に立ち上げた団体です。綾町の自然や人を愛するメンバーが集まり、それぞれの職業や特技を生かして楽しみながら活動しています。

綾町をもっと元氣にするため、地域資源を磨いていかなければと思います。3月3日(日)には、綾城天守閣前で手裏剣投げやドングリ玉鉄砲などが楽しめる綾夢楽人まつりを開催します。籬山見学と合わせてぜひご来場ください！



5月の「GO!GO!綾城」の様子



人気の手裏剣体験

行っています。

綾町をもっと元氣にするため、地域資源を磨いていかなければと思います。3月3日(日)には、綾城天守閣前で手裏剣投げやドングリ玉鉄砲などが楽しめる綾夢楽人まつりを開催します。籬山見学と合わせてぜひご来場ください！

今年の干支は辰ですね。龍の名前にちなんだ生き物が身近なところにいるのを知っていますか？それはトンボ。英語で「ドラゴンフライ」といいます。体つきを龍に見立てたのでしょうか。

日本産のトンボはその多くが寒い冬の間、幼虫(ヤゴ)か卵の状態で過ごします。冬に町内の川の中をぞくと、おなかがペったんこになっているヤゴを見つけることがあります。これは「オニヤンマ」のヤゴ。おなじみのオニヤンマとは別種です。比較的大型で小動物などを食べます。厳しい冬を冷たい水の中で耐えしおぎ、暖かい季節に羽化して空に羽ばたいていきます。

皆さんにどうでもトンボのような飛翔の年になりますように！



Column

コオニヤンマ

綾ユネスコエコパーク推進室・綾ユネスコエコパークセンター

☎ 77-3482 URL <https://ayabrcenter.jp>

※エコパークセンターは毎週日・月曜日および祝日休館
休館などの情報はホームページで随時更新します